



### DPR Minta Satgas Impor Dibubarkan



Jakarta, MIMBAR - Satuan tugas (Satgas) barang impor ilegal diminta untuk dibubarkan. Pasalnya, Satgas ini dianggap tidak mampu mengendalikan arus impor ilegal ke Indonesia.

Hal itu disampaikan anggota Komisi VI DPR RI, Darmadi Durianto, dalam rapat kerja bersama Menteri Perdagangan Budi Santoso, di Gedung Nusantara I, Komplek Parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (20/11).

Darmadi menuturkan, Satgas Impor Ilegal ini sama sekali tidak efektif lantaran saat ini masih ada banyak produk impor ilegal yang masuk ke Indonesia secara

■ Bersambung ke Hal 11



### Irjen Karyoto Pastikan Kasus Firli Dituntaskan

Jakarta, MIMBAR - Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto merespons santai soal dugaan pemerasan eks Ketua KPK Firli Bahuri yang dianggap mangkrak dan tak kunjung tuntas.

Firli telah ditetapkan sebagai tersangka pada 22 November 2023. Artinya, dua hari lagi, genap satu tahun Firli menyandang status tersangka.

"Tenang saja, nanti selesai," kata Karyoto di Polda Metro Jaya, Rabu (20/11).

■ Bersambung ke Hal 11

## ALAMSYAH HAMDANI INGATKAN REKTOR USU TERKAIT CAWE-CAWE PILKADA

# Hentikanlah!



### WAPRES GIBRAN RAKABUMING RAKA PIMPIN APEL SIAGA PENGAWASAN MASA TENANG PILKADA SERENTAK 2024 :

Wakil Presiden Republik Indonesia, Gibran Rakabuming Raka bersama Ketua Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Rahmat Bagja dan Ketua Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) Heddy Lugito menghadiri Apel Siaga Pengawasan Tahapan Masa Tenang, Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak tahun 2024 di Lapangan Silang Monumen Nasional (Monas), Jakarta, Rabu (20/11/2024). Apel diikuti anggota Bawaslu dari tingkat kabupaten hingga provinsi se-Indonesia. Kegiatan tersebut untuk menyiapkan kesiapsiagaan para anggota Bawaslu dalam mengawasi jalannya Pilkada Serentak 2024. (Foto Liputan6.com)

Medan, MIMBAR - Suara lembut ke alamat Rektor USU Prof Muryanto Amin (50), datang dari alumni fakultas hukum H Alamsyah Hamdani SH (67), yang ketika muda dikenal sebagai "singa penegakan hukum."

Terlepas belakangan menjadi politisi Banteng, dan sempat menjadi anggota DPRD Sumut, sebagai alumni, "Bung Alam" --sapaan karibnya di kalangan kolega-- Selasa (20/11) kemarin bertutur pada KMU, "Kita sebagai alumni USU, (pasti) sayang sama Rektor (siapa pun figuranya)." Ia seperti merujuk pada Prof Mury, sapaan Muryanto, yang berasal dari Fisip,

■ Bersambung ke Hal 11

### Polri dan Pemprovsu Launching Gugus Tugas Ketahanan Pangan

#### PERKUAT KEMANDIRIAN PANGAN DAERAH



Kapolda Sumut Irjen. Pol. Whisnu Hermawan Februanto, PJ Gubsu Agus Fatoni, Jajaran Forkopimda, Kepala Kejaksaan Tinggi, Danlantamal, serta perwakilan Pangdam I Bukit Barisan, me-launching Gugus Tugas Ketahanan Pangan yang digelar di Lapangan belakang Mapolda Sumut, Rabu (20/11).

Medan, MIMBAR - Guna memperkuat kemandirian pangan daerah, Polri bersama Pemerintah Provinsi Sumatera Utara me-launching Gugus Tugas

Ketahanan Pangan yang digelar di Lapangan belakang Mapolda Sumut, Rabu (20/11).

■ Bersambung ke Hal 11

### Respon Istri Tom Lembong saat Hadiri Sidang Praperadilan

## Kasus Ini Janggal Buat Saya

ISTRI dari mantan Menteri Perdagangan Thomas Trikasih Lembong, Franciska Wihardja, menghadiri sidang lanjutan praperadilan di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Rabu (20/11). Ia meyakini, sang suami tidak melakukan tindak pidana korupsi yang merugikan negara dalam kegiatan impor gula kristal mentah tahun 2015-2016 sebagaimana yang dituduhkan Kejaksaan Agung.

"Saya tahu suami saya dan dia hanya mementingkan untuk kebaikan dan juga untuk masyarakat luas, karena dia itu benar-benar hanya mementingkan orang lain biasanya," ujar dia usai sidang di PN Jakarta Selatan,



Rabu (20/11).

Ia turut mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang masih percaya kepada Tom Lembong termasuk tim kuasa hukum yang mau memberikan pendampingan hukum.

"Saya hanya mau mengucapkan terima kasih atas dukungan semua dari penasihat hukum dan semuanya kami percayakan kepada Tuhan bahwa semua akan terkuak," imbuhnya.

Dalam kesempatan tersebut, Franciska turut menyampaikan kondisi terkini Tom Lembong

yang pada saat ditetapkan sebagai tersangka dan ditahan mengalami shock atau terkejut.

"Beliau schat-schat saja dan seperti biasa dia memang disiplin ya. Jadi, makanya saya tahu dia itu sangat disiplin, meticulous (teliti), rapi. Apa pun yang dia tanda tangan itu selalu dibaca dan ditulis," ucap dia.

"Dan semuanya rapi, catatannya, semuanya. Jadi, kalau misalkan dia (Kejaksaan Agung) bilang ada bukti

■ Bersambung ke Hal 11

## Jokowi-Anies 'Adu Kuat'

Medan, MIMBAR - Presiden ke-7 RI Joko Widodo (Jokowi) mantan Gubernur Jakarta Anies Baswedan mulai mengambil langkah politik mereka di Pilgub Jakarta 2024. Jokowi turun ke gelanggang untuk memenangkan pasangan nomor 1, Ridwan Kamil-Suswono pada Pilgub Jakarta 2024. Ia secara terbuka mendukung duet RK-Suswono yang disokong Koalisi Indonesia Maju (KIM)

Dukungan terbuka Jokowi yang juga mantan Gubernur Jakarta ini disampaikan ketika bertemu para relawan dan RK di kawasan Cempaka Putih, Jakarta Pusat, Senin (18/11) malam.

■ Bersambung ke Hal 11

### Jadwal Salat

19 JUMADIL AWAL 1446 H

Subuh : 04:54 WIB	Maghrib : 18:12 WIB
Zuhur : 12:14 WIB	Isya : 19:25 WIB
Ashar : 15:36 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

### Hidayah Jalan Lurus

Oleh Dr A Rasyid, MA (Dosen FIS UINSU)



AYAT "Ihdinas Shiratal Mustaqim" (tunjukkanlah kami jalan yang lurus) terdapat dalam Surah Al-Fatihah ayat ke-6. Semua tafsir baik Tafsir Al-Mawardi, Tafsir Ibnu Katsir, Tafsir Al-Qurtubi, Tafsir Jalalain, dan Tafsir Sayyid Qutb sepakat bahwa "Shiratal Mustaqim" adalah jalan menuju kebaikan, kebenaran, dan keselamatan di dunia dan akhirat.

Ayat ini mengajarkan kita untuk senantiasa memohon petunjuk kepada Allah agar berjalan di jalan yang lurus, yang meliputi iman yang benar,

■ Bersambung ke Hal 11

### Cerminan buruk ...

■ Ckckck...

